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法 光 寺 町 会

平成30年3月25日

平成30年度 ＮＯ.1

安全・安心・住み良い街に!

平成29年度 法光寺町会通常総会が開かれる!

新集会所は5年後の建設に向けて前に進むことで

承認されました。

平成30年度役員です

よろしくお願いします。

議事では

・平成29年度一般経過報告、決算報告

・新集会所用土地管理会計決算報告

・施設維持特別会計決算報告

・熊出没防止対策決算報告

又

・平成30年度役員選出(案）

・新集会所建設に向けての企画(案）

・平成30年度の町会の重点取り組み課題

及び事業計画(案）

・新集会所建設に向けての企画(案）

・生活道路の除雪に対する方針(案）

・平成30年度予算(案）

他

以上について、いずれも拍手多数で承認されました。

平成29年度通常総会は3月18日(日）法光寺町

集会所で75世帯出席、245世帯の委任状で開

催され役員改選では会長に15班の河村 登志

夫氏が再選されました。

右図は平成30年度役員の皆さんです。

よろしくお願いします。

新集会所(仮称：ふれあいセンター）建設に向けて

の企画（案）では企画(案)説明の後、

建設時期について

①５年後建設

②10年後建設

③その他

で出席者75名の挙手による採決

又、有効委任状245世帯のアンケートによる結果

を合計したところ

①5年後建設が194票

②10年後建設が112票

③その他14票 の結果となり

①５年後建設が多数により承認されました。

これからの具体的な建設計画は

新集会所建設委員会を立ち上げ、

そこが中心になって事業を進めます。

町会 平成30年度の重点活動方針

１新集会所建設に向けて前へ進めていきま

す。

★建設関係
・建設委員会を立ち上げ

平屋・２階建て・外観イメージ・間取り図

建設費等を提示します。

★積み立て関係
・平成30年度減免申請の受け付け開始(6月)

・各世帯の積立金の決定通知

・積立金の徴収を10月から開始予定

２避難要支援者の救助体制の確立
一人では避難できなくなっても安心して

暮らしていけるよう仕組みを作ります。

３町会長選出の新たな仕組みを作ります。
輪番制の是非を含め、抜本的な見直し

を検討します。

生活道路の除雪に対する方針

通学路になっている歩道等危険箇所について

町会で把握し金沢市等道路管理者に要望する。

町会としてできることの検討する。


